



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
SEÑORA
DE CHIAPAS Y VIVA

15/11/2022

LEGISLATIVO



Transformación del INE es necesaria: Llaven Abarca

El diputado federal Jorge Llaven Abarca afirmó que la ciudadanía, la transparencia y la austeridad serán las nuevas banderas del Instituto Nacional Electoral (INE), destacando que votará a favor de la propuesta de reforma que presentó el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/transformacion-del-ine-es-necesaria-llaven-abarca/428601/>